

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

**Satuan Pendidikan** : SD NEGERI 2 PULE  
**Kelas/ Semester** : IV/1  
**Tema 1** : Indahnya Kebersamaan  
**Sub Tema 2** : Kebersamaan dalam Keberagaman  
**Pembelajaran Ke** : 4  
**Alokasi Waktu** : 1 x 10 Menit  
**Kompetensi Dasar** : PPKn

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah berdiskusi, Siswa mampu menjelaskan bentuk bentuk kerja sama dalam keberagaman dengan benar dan tanggung jawab.
2. Setelah mencari informasi, Siswa mampu mempresentasikan contoh contoh kerja sama dalam keberagaman( kerja bakti,siskampling,gotong royong,dll)
3. Dengan penugasan guru,siswa mampu menunjukkan gambar gambar kerjasama dalam keberagaman.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Pendahuluan</b>	1. Kelas dimulai dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan kehadiran siswa 2. Kelas dilanjutkan dengan doa dipimpin oleh salah satu seorang siswa 3. Guru memberikan penguatan semangat Nasionalisme 4. Siswa mendengarkan guru menyampaikan tema, subtema, pembelajaran, tujuan pembelajaran dan kegiatan yang akan dilakukan selama proses pembelajaran.	2 Menit
<b>Inti</b>	1. siswa dilihat media pembelajaran tentang contoh/gambar kerjasama dalam keberagaman 2. Secara mandiri siswa diminta untuk mengamati contoh/gambar kerjasama dalam keberagaman 3. Setelah itu guru menjelaskan tentang kerjasama yang ada dalam keberagaman 4. Kemudian guru membentuk sebuah kelompok untuk berdiskusi tentang kerjasama dalam keberagaman 5. Siswa akan dibagi kedalam kelompok, 1 kelompok terdiri dari 5 siswa. Dalam kelompok guru meinta siswa mengamati bentuk bentuk kerjasam masyarakat indonesia 6. Setiap kelompok ditugaskan untuk mencari informasi mengenai satu kebiasaan kerjasama. Siswa bisa bertanya kepada pegawai sekolah, mencari informasi di buku atau bahan bacaan. Siswa juga bisa bertanya ke siswa lain. 7. Setelah itu setiap kelompok mempresentasikan hasil diskusi kelompok masing-masing. 8. Siswa melakukan tanya jawab bersama guru dan siswa lainnya tentang kerjasama dalam keberagaman 9. Setelah itu guru memantapkan materi tentang kerjasama dalam keberagaman.	6 Menit
<b>Penutup</b>	1. Setelah kegiatan belajar selesai, guru meminta siswa melakukan refleksi dengan mengajukan pertanyaan 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan 3. Kegiatan ditutup dengan do'a bersama.	2 Menit

**C. PENILAIAN**

1. **Penilaian Sikap** : **Obeservasi selama kegiatan berlangsung**
2. **Penilaian Pengetahuan** : **Tes Tulis, Tes Lisan, Penugasan**
3. **Penilaian Keterampilan** : **Praktek**

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Lamongan, 5 Januari 2022  
Guru Kelas IV

**MARSUKO, S.Pd, M.M.Pd**  
**NIP. 19630616 198504 1 007**

**LULUK, S. Pd**  
**NIP.19840618 200902 2 006**